

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.



**Beyond Capital Partners unterstützt als Charity-Sponsor den Heimkinderwettbewerb des Internationalen Festhallen Reitturniers Frankfurt 2025**

Dezember 2025, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners ist stolz darauf, zum dritten Mal in Folge Sponsor und Award-Partner des Internationalen Festhallen Reitturniers Frankfurt 2025 ("IFRF") zu sein, das vom 17. bis 21. Dezember 2025 in Frankfurt am Main stattfindet.

Jedes Jahr, kurz vor Weihnachten, versammeln sich Reitsportbegeisterte und die weltweite Elite der Reiter in der Festhalle Frankfurt. Top-Talente aus aller Welt treten in prestigeträchtigen Dressur- und Springprüfungen gegeneinander an, während aufstrebende Nachwuchsreiter ihr Können in speziellen Wettbewerben zeigen.

Auch in diesem Jahr unterstützt Beyond Capital Partners erneut den Wettbewerb der Kinderheime bei diesem besonderen Reitsportevent und setzt damit die jährliche Spendenaktion für die Waisenhäuser fort: Die Hindernisse werden von Kindern aus hessischen Heimen und sozialen Familieneinrichtungen bemalt. Die groß angelegte Publikumsbewertung und Preisverleihung der Hindernisse vor dem Grand Prix findet seit mehr als 25 Jahren statt.

Das IFRF wird von Schafhof Connects im Rahmen der international renommierten Reiterfamilie Linsenhoff-Rath organisiert, deren Erfolgsgeschichte sich über Generationen erstreckt.

Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners: „Das IFRF bringt die weltweite Reiterelite zusammen und verbindet Spitzensport mit einem sozialen Engagement. Gerade in der Weihnachtszeit ist es für Beyond Capital Partners ein echtes Privileg, den Wettbewerb der Kinderheime als Sponsor und Award-Partner zu unterstützen.“

**Über Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond Capital Partners darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen.  
<https://beyondcapital-partners.com>



United Nations  
Global Compact

LEVEL  
20

EIF

#Believe  
InSmall



cfi.co  
WINNER  
AWARDS 2024

beyond  
capital  
partners  
**10**  
YEARS  
ANNIVERSARY

---

---

### Beyond Capital Partners supports Children's Home Competition as Charity Sponsor at Internationales Festhallen Reitturnier Frankfurt 2025

December 2025, Frankfurt am Main – For the third year in a row, Beyond Capital Partners is proud to serve as a sponsor and award partner of Internationales Festhallen Reitturnier Frankfurt 2025 (“IFRF”), taking place in Frankfurt am Main from December 17<sup>th</sup> to December 21<sup>st</sup>, 2025.

Each year, just before Christmas, equestrian enthusiasts and the world’s elite riders gather at the Festival Hall in Frankfurt. Top talent from around the globe compete in prestigious dressage and show jumping events, while rising stars showcase their skills in dedicated competitions.

Once again, Beyond Capital Partners is supporting the children’s home competition at this special equestrian event, continuing the annual donation coming with it to the orphanages: The obstacles are painted by children from Hessian homes and social institutions for families. The large-scale spectator evaluation and prize-giving for the obstacles before the Grand Prix jump-off has been taking place for more than 25 years.

The IFRF is organized by Schafhof Connects as part of the internationally renowned Linsenhoff-Rath equestrian family, with a legacy of success spanning generations.

Christoph D. Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners: *“The IFRF brings the world’s equestrian elite together, combining top-level sport with a meaningful social cause. Even more in the Christmas time, supporting the children’s home competition as a sponsor and award partner is a true privilege for Beyond Capital Partners.”*

**About Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. As a SFDR8+ fund and with a special focus on ESG, Beyond Capital Partners also attaches particular importance to sustainable companies.  
<https://beyondcapital-partners.com/en/home>



United Nations  
Global Compact

LEVEL  
20

EIF

#Believe  
InSmall



cfi.co  
WINNER  
AWARDS 2024

beyond  
capital  
partners  
**10**  
YEARS  
ANNIVERSARY